



I ♥ S21
Das ganz arg tolle Milliarden
gebrüder

LOBEN
BLEIBEN
kein
Stuttgart 21

Fotos: G. Gerst (Gegenlicht21.de), J. Volle, H. Härer, parkschuetzer.de.vu

3. Mehr Demokratie!

K21 ja zum Kopfbahnhof
Bahnhof mit Vernunft.

Gute Gründe für Kopfbahnhof 21

Weitere gute Gründe finden Sie auf: www.fuer-k21.de

- S21 wird im April 1994 vorgestellt, 1995 werden bereits Verträge gezeichnet. 1999 wird die Realisierung von allen Beteiligten wieder in Frage gestellt.
- 2004 wird die von OB Schuster (CDU) versprochene Bürgerbefragung ebenso abgelehnt wie die von 67.000 Stuttgartern unterschriebene Forderung nach einem Volksbegehren.
- 2010 kommen immer mehr Fakten ans Licht und immer mehr Menschen protestieren. Die Basta-Politik gipfelt im gewaltsamen Polizeieinsatz gegen friedliche Demonstranten am 30.9.2010.